



Desaparecido: Alexei Navalny, crítico de Putin

- Peter van Halteren
- [18/12/2023](#)

Alexei Navalny, el político opositor más destacado de Rusia, ha desaparecido de la colonia penal en la que estaba encarcelado por cargos falsos desde el año pasado, según informó su equipo el 11 de diciembre.

Los partidarios de Navalny dijeron que no se presentó a una vista judicial por videoconferencia el lunes; los funcionarios de prisiones culparon a un apagón. Más tarde ese mismo día, los abogados de Navalny se enteraron de que ya no figuraba como preso en la colonia penal IK-6, cerca de Moscú.

Su equipo supuso al principio que había sido trasladado, pero no pudieron encontrar su nombre en otras colonias penales. "Seguimos sin saber dónde está Alexei", dijo su portavoz Kira Yarmysh en X.

No es una coincidencia: la desaparición de Navalny se produjo pocos días después de que pidiera a los rusos que votaran "por cualquiera menos por Putin" en las próximas elecciones presidenciales de marzo.

Navalny es conocido por denunciar la corrupción en el gobierno de Putin y por organizar diversas protestas contra él. La verdadera razón de su encarcelamiento no fue infringir las leyes rusas, sino exponer la conducta ilegal de Putin.

En agosto fue condenado a 19 años más de prisión, que se sumaron a los 11 años y medio que ya cumplía. En la cárcel le han tratado mal y ha sido víctima de múltiples envenenamientos.

La Trompeta dice: es probable que Putin haya silenciado a Navalny y le haya cortado el contacto con cualquier partidario antes de la campaña electoral. Tales movimientos dictatoriales, combinados con el objetivo de Putin de ampliar las fronteras de Rusia, demuestran que está cumpliendo una profecía histórica.

Más información: lea [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)